
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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“随着城乡一体化的推进，我
们村的经济越来越好，仅去年就
有600余万元用来改善民生，村里
每年发放的福利都要超过 40 万
元。”作为一名来自农村基层的市
人大代表，荥阳市高山镇高山村党
总支书记王建功用自己的切身感
受讲述了近3年来农村发生的可喜
变化。

“报告提出要繁荣文化体育事
业，农村基层文化建设也应更加重
视。”王建功建议，把农村文化设施
建设列入社会主义新农村建设的
整体规划，各级财政也要适当向
农村公共文化倾斜。同时，要施
行多元化集资兴办农村文化事
业，积极鼓励企事业单位采取与

村结对帮扶、捐赠冠名等形式，不
断拓宽农村文化建设的投入渠
道。此外，充分调动和发挥农村
文艺人才的积极性，使之成为活
跃农村文化活动的生力军。

拓宽农村文化建设投入渠道

“今年政府工作报告讲得很
好，数据更详尽、更广域、更有力。”
市人大代表、台资企业友嘉精密机
械制造公司总经理李奕萱说。

李奕萱在去年人大会上提的
议案，包括台商子女上学、台商定
点医院等，均得到了落实。“这让
我感觉到自己被重视，今年我主
要想提点建议。”李奕萱说，我们
的城市建设在硬件上有很大的投
入，软件的投入也需要进一步加
大，后者可以直接提升民众的幸
福感。打造服务型政府，需要进
一步提升政府部门为纳税人服务
的意识，需要政府加大投入，加大
培训力度，提升基层服务人员的素

质和服务意识。政府部门也要探
索逐步扩大正常管理的内容，缩减
非正常管理的内容，从而进一步提
高政府效率，优化发展环境。

城市建设要加大城市软件投入
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施行多元化集资兴办农村文化事业

拓宽农村文化建设投入渠道

“我市汽车保有量持续
增 长 ，带 动 了 洗 车 业 迅 速
发展。洗车业的发展一方
面 满 足 了 市 民 需 求 ，另 一
方面也给城市环境和水资
源利用带来诸多问题。”市
政 协 委 员 、郑 州 师 范 学 院
自然博物馆馆长助理张强
对我市洗车行业的水资源
利用问题很关心。

“ 按 每 洗 一 辆 车 用 水
200 升计算，洗车行业的耗
水量是十分惊人的。”张强
说，市节水用水办公室对洗
车业有明确的规定，如洗车
行必须有循环水设备、每个
洗车行至少有两个车位、循
环水经化验达到标准后才
能给予营业执照等。但他
调查后发现，大多数洗车行
并未执行相关规定，按照特
殊行业水费标准缴费的洗
车行只占不到三成，私采地
下水和按居民用自来水缴
费的情况十分普遍。

“我市要建设水生态文
明 ，水 资 源 是 重 要 支 撑 因
素 ，规 范 洗 车 业 刻 不 容
缓 。”张 强 建 议 ，有 关 部 门
要严格执行洗车业管理标
准 ，真 正 落 实 有 关 洗 车 点
场所选择、污水排放、使用
节 水 设 备 等 要 求 ，取 缔 不
符合节水环保要求的洗车
点 ；鼓 励 较 大 型 的 加 油 站
和 汽 车修理厂建设标准的
洗车点，配备具有一定科技
含量的节水洗车设备。
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郑州目前 60 岁以上的
老 人 已 达 到 108 万 ，失 能 、
半 失 能 老 人 近 20 万 人 ，空
巢 、独 居 老 人 40 余 万 人 。
郑 州 已 进 入 人 口 老 龄 化 、
高龄化快速发展阶段。

今年市两会上，养老事
业发展是政协委员热议的
话 题 之 一 。 市 政 协 委 员 、
九三学社郑州市委副主委
郑高飞专门对我市社区养
老 情 况 进 行 了 深 入 调 研 。

“目前，我市的养老服务政
策不断完善，养老机构快速
发展，居家养老各具特色，
社区养老有序推进。全市
已建有社区托老站或老年
人 日 间 照 料 中 心 50 多 家 。
但目前郑州的养老机构远
远满足不了老龄化人口快
速增长的需求，老年人乐意
接受的社区居家养老配套
服务不够完善。”

郑高飞建议，把社 区 养
老服务中心纳入社区规划，
作为新建住宅小区的强制

性配套设施。对于老旧小
区 改 造 ，要 注 重 建 设 老 年
活 动 中 心 及 活 动 设 施 ，作
为 改 造 的 必 要 组 成 部 分 。
同 时 ，要 落 实 上 级 有 关 社
区 居 家 养 老 的 政 策 ，明 确
并 规 范 财 政 、民 政 、卫 生 、
房 管 、交 通 等 部 门 的 相 关
职 责 ，加 大 对 社 区 居 家 养
老 的 财 政 支 持 力 度 。 同
时，要规范社区居家养老服
务，结合我市的实际制定社
区居家养老服务的具体内
容和细则。

洗车业要节约利用水资源

把养老服务中心纳入社区规划

市政协委员 张强
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交通枢纽建设助推传统零售业发展

“在过去的一年，郑州的各项经
济指标增速在全国位次普遍前移，
这样的成绩来之不易。”昨日，市人
大代表，大商集团郑州地区集团总
裁、省总商会副会长皇甫立志说。

皇甫立志表示，2015年，郑州
将全力打造现代综合交通枢纽，
这将给传统零售业带来难得的发
展机遇。“有了大枢纽，才能让世界
各地更多的人来到郑州观摩、旅
游，这将给郑州商贸零售业发展带
来难得的发展机遇。传统零售业
也将会接触到更多的商品，会有更
畅通的渠道进行商品交易。”

皇甫立志以大商“天狗网”为
例告诉记者，传统零售业只有借

助庞大的、新型的电子商务平台，
开启全新的 O2O 购物模式，才能
把传统实体店的优势全面发挥出
来，经济效益才能有所提升。
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